
https://youtu.be/SF3RArSnX3I
 
https://rutube.ru/video/d4a556963f93fe8afd26f26f6bf9f138/   

#381 Прямой эфир. Общение с Духом Иосифа Сталина.
 
12 декабря 2021 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;
МидгасКаус  –  представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
Дух Иосифа Сталина.
 
00:00 Начало видео.
Максим: Дорогие друзья, всем привет! Начинаем прямой эфир. У нас сегодня

очень  интересный  контакт  с  Иосифом  Виссарионовичем  Джугашвили  (Сталиным).
Поэтому  готовьте  свои  вопросы.  Я  тоже  подготовился  к  этому  эфиру.  Заранее
сформировал какие-то вопросы для того, чтобы можно было провести этот эфир вместе
с вами. Как меня слышно? Отлично.

Итак,  эфир  я  начну  с  хороших  новостей.  Первая  хорошая  новость:  мы
расширили географию пересылки наших пробиотиков. Теперь мы можем пересылать в
Беларусь,  Казахстан  и  в  некоторые  другие  страны.  Об  этом  вы  можете  узнать  по
ссылке под этим видео.

Плюс  сейчас  у  нас  предновогодняя  акция.  Мы  решили  всем  вам  дать
возможность приобрести эти пробиотики и попробовать на себе. У нас очень много
отзывов,  и  все  они  положительные.  Отзывы  есть  даже  от  моей  мамы,  которая
принимала  эти  пробиотики,  у  нее  действительно  есть  серьезные  улучшения  и
изменения.

Есть еще одна хорошая новость. Отель в Абхазии, куда мы едем, нам готовит
грандиозное шоу, салюты, сюрпризы. Плюс ко всему открывает нам летний бассейн.
Поэтому берите с собой плавки, купальники. В Новый год мы будем плавать в летнем
бассейне. Будем проходить ретрит, мероприятия не только в горячих источниках, но
еще и в хорошем летнем бассейне.

Из самых интересных новостей, это, наверное, все. У нас Абхазия, наш ретрит
расширяется.  Осталось  немного  мест,  порядка  10-12.  И  мы  закрываем  прием  на
новогодний ретрит, потому что отель нас в таком количестве не сможет разместить.

Передаю слово Иришке. Ириш, присаживайся.
 
 02:58 Представление участников.
Ирина: Всем  здравствуйте!  Дорогие  друзья,  поздравляю  вас  всех  с  Днем

Конституции!
Максим: Да, спасибо, Ириш. Всех юристов тоже с Днем Конституции!
Ирина: В этот день у нас очень интересный контакт на тему несколько иной

Конституции,  которую  принимал  тот  Дух,  который  сейчас  рядом  со  мной.
Конституция, которую он подписал, несколько отличалась от современной. Само слово
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«Конституция»  говорит  о  том,  что  самое главное -  в  стране  должен быть порядок,
должен  быть  единый  для  всех  закон.  Для  народа  и  для  правителей.  У  нас  есть
словосочетание «Конституционная монархия». Есть страны, где даже монархи (короли,
цари и императоры) должны подчиняться Конституции.

Сегодня, в День Конституции (это совсем не случайно) у нас контакт с Духом
Иосифа Виссарионовича Сталина. Это его псевдоним, который он взял после того, как
вступил в ряды революционеров.  Настоящая фамилия Джугашвили.  Его Дух сейчас
находится рядом с нами.

Здесь  находятся  также  наши  кураторы:  ЛиШиони  с  планеты  Шимор  и
МидгасКаус  с  планеты  Эслер,  которые  помогли  ему  прийти  вовремя.  В  Духовном
мире, где он находится, не существует времени. Он пришел по подсказке кураторов,
что уже пора.

 
 04:40 Духовный уровень Сталина.
Максим: Отлично.  Тогда  я  задам  самые  насущные  вопросы,  которые  мне

присылали люди. На каком духовном уровне ты сейчас находишься?
Ирина: Шестой.
Максим: На уровне Архонтов?
Ирина: Да. У него уровень вибраций несколько иной, и я подстраиваюсь, чтобы

принимать его мыслеобразы.
(Дух  Сталина)  Я  вас  приветствую,  жители  этой  планеты.  Я  понимаю,  что  я

обращаюсь сейчас через Ирину не только к жителям России, но и к жителям всего
мира. Так мне сказали те существа, которых она называет своими кураторами, вот эти
воплощенные Духи. И они мне сказали, что эту передачу будут смотреть люди во всем
мире.  Я приветствую вас!

Максим: Сразу вопрос. Опять потрескивает микрофон. Нет, мы ничего менять
не будем. Ребята, это уже какой-то нонсенс. Каждый раз, когда мы общаемся с Духом
на низком либо высоковибрационном уровне у нас обязательно что-то происходит с
оборудованием. До этого все было нормально.

Ирина: Да, интересно, конечно.
Максим: Как ты считаешь, что тебя привело на этот шестой уровень?
Ирина: Политика, которой я занимался как делом моей Души, весь смысл моей

жизни привели меня на этот уровень. Он является моим собственным, потому что я так
живу, я так чувствую.

Максим: Скажи, пожалуйста, что ты сейчас делаешь в Духовном мире?
Ирина: В  Духовном  мире  я  общаюсь  с  такими  же,  как  я  сам,  и  с  другими

Духами,  которые  находятся  на  низших  уровнях,  рассказываю  им  о  своей  жизни,
отвечаю на вопросы, которые они мне задают.

Максим: Знаком ли ты с тем, кого мы называем Люцифер?
Ирина: Да.
Максим: А ты с ним общаешься?
Ирина: Общаюсь. Я так понимаю, вы под этим словом Архонта понимаете?
Максим: Да.
Ирина: Потому  что  есть  еще  несколько  сущностей,  которых  так  называют.

Архонт, как я понимаю, вас интересует тот Дух, который в христианстве называется
Сатана?

Максим: Да.
Ирина: Это Архонт Люцифер. Да, мы с ним общаемся время от времени, по

мере  необходимости,  когда  он  согласен  принять.  У  него  свое  пространство,  он
назначает, вызывает к себе. Посылает мысленные сигналы, и к нему приходит тот или



иной Архонт.
 
08:02 Сталин об идеологии Архонтов.
Максим: Недавно мы проводили общение с твоим сыном.
Ирина: Да, я знаю.
Максим: Он сейчас на таком же уровне, как ты находишься, или ниже?
Ирина: На таком же, на шестом.
Максим: Он сказал, что управляет армией демонов. А чем занимаешься ты?
Ирина: Я бы это не назвал управлением в политическом смысле. Это скорее

советы,  ответы  на  вопросы.  Там  не  как  в  политике:  издал  закон,  и  его  должны
выполнять. Там по-другому.

Максим: А как там?
Ирина: Как ответы на вопросы, советы. Директивной формы управления там

почти нет.  Архонты и другие демоны очень свободолюбивые и не терпят,  когда их
принуждают.

Максим: У тебя под управлением большое количество демонов. Я правильно
понимаю?

Ирина: Можно сказать, что я их учитель. Их у меня сейчас больше полутора
тысяч.

Максим: Чему ты их учишь?
Ирина: Разному. Есть не только те, кто собирается воплотиться. Но и те, кто

приходит к воплощенным Духам не только на Земле. Я их учу, как контактировать с
воплощенными Духами. Как вступать в контакт и разговаривать с ними о наших идеях.
О том, что дороже всего свобода. Я их учу нашей идеологии Архонтов.

Максим: В чем заключается идеология Архонтов?
Ирина: Идеология Архонтов заключается в том, что мы имеем право на любой

выбор. И это хорошо, даже если этот выбор кажется плохим. Это добро.
 
10:35 Сталин о своих воплощениях.
Максим: Скажи, пожалуйста, перед тем, как воплотиться сюда, на Землю, где

ты был воплощен?
Ирина: Я был воплощен тоже на Земле, в Петра III.
Максим: В Петра III?
Ирина: Внук того Петра, который потом воплотился в тело Василия, стал моим

сыном.
Максим: Очень интересно.
Ирина: Я  контактировал  при  жизни  с  Духовным  миром,  но  это  было

неосознанно. И сейчас, когда я пришел на свой духовный уровень, и Ангелы со мной
встретились, они мне сказали, что я попал на шестой уровень из-за того, что я два раза
пошел не по своей дороге. Не по задаче своего воплощения. Я уклонился от нее.

Максим: Какие у тебя были задачи на воплощение?
Ирина: Когда я вышел из тела и соединился со своим Духом, обрел память,

которая у меня была потеряна. И я вспомнил свои задачи, что сам хотел сделать перед
воплощением. Перед последним воплощением у меня был двенадцатый уровень. И там
я ставил задачей дойти до семнадцатого уровня, как я вспомнил. Для этого я должен
был не быть правителем. Изначально этой задачи не было.

Изначальная  моя  задача  -  быть  священником,  жениться,  рождать  детей  и
развивать в себе Любовь. Я воплотился в теле Петра III с восемнадцатого уровня, до
этого был Ангелом. И там я тоже не выполнил свою задачу, потому что тоже не было
задачей править именно Россией.  Но так  обстоятельства  сложились,  что больше не
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было претендентов на престол. И в этом случае я начал править. Это не отвечало моим
задачам. Я не должен был этого делать. И тем более я не должен править так, как я это
начал совершать. Потому что я уклонился от нее. Когда уже некому было встать во
главе страны, я это не взял на себя. И из-за этого, когда я вышел, у меня уровень уже
был не восемнадцатый, а двенадцатый.

И это все произошло из-за того, что я не любил ни себя, ни народ. И поэтому у
меня была задача перед воплощением в Иосифа - любить семью, жену, детей. Просто
научиться  любить семью. А я ее не выполнял,  ушел во власть.  Поэтому я ушел на
шестой уровень.

Но я об этом не жалею, потому что сейчас у меня другие убеждения. Не такие,
какие были перед воплощением.

Максим: Какие у тебя сейчас убеждения?
Ирина: Я убежден, что делал все правильно, за справедливость. Я уже говорил,

что  я  имею право  на  любой выбор.  Даже  на  тот,  который  вы считаете  плохим.  Я
считаю,  что  быть  свободным  и  свободно  творить  то,  что  вы  называете  злом,  это
приносит большее счастье, чем делать добро из-за страха, что тебя накажут.

 
14:50 Происхождение Сталина.
Максим: Интересно.  Я  понял.  Скажи,  пожалуйста,  твое  происхождение

грузинское или осетинское? Какие твои корни?
Ирина: Кто мой отец?
Максим: Да.
Ирина: Это не Виссарион.
Максим: Что это значит?
Ирина: Виссарион просто воспитывал меня. Но по крови не он мой отец.
Максим: А кто твой отец?
Ирина: Он мне показывает мужчину с бородой.
Максим: Какого он происхождения - грузинского или осетинского?
Ирина: Грузин.
Максим: Отец грузин, да? Настоящий отец?
Ирина: Яков или Яша (показывает картину). Он продает вино, у него богатый

дом. Моя мама у него работала, у них роман случился, любовь.
Моя мама была красивая,  обходительная девушка,  которая  всегда  следила за

собой. Она нравилась помещику. Он был богатый, из древнего грузинского рода.
Достаточно  пожилой  мужчина  (показывает),  может  быть,  не  пожилой,  но  с

бородой. Больше сорока лет, это явно. Яков или Яша, что-то такое.
 
16:28 Сталин и эзотерика.
Максим:  Скажи,  пожалуйста,  ты  когда-нибудь  занимался  эзотерическими

практиками,  какими-нибудь  шаманскими  практиками?  Обучал  ли  тебя  кто-нибудь
этому? Как-то это было связано с эзотерикой?

Ирина: Изучал литературу и беседовал с людьми, которые этим занимаются.
Сам я интересовался этим, не как хобби, а мне было интересно познать себя,  свою
Душу. Но я ничего такого не практиковал. Просто со стороны изучал.

Я читал литературу,  в том числе по теософии,  по оккультизму.  Беседовал со
многими людьми, кто этим занимается. Но сам я был другим занят.

 
17:13 Война с Германией.
Максим: Понятно. Вот здесь такой злободневный вопрос: действительно ли ты

хотел первым напасть на Германию?
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Ирина: Нет. Зачем мне это? Не хотел. У меня даже войск не было на границе в
достаточном количестве.

Максим: А знал ли ты, что Германия нападет?
Ирина: Предполагал, но не думал, что это будет так быстро. У них были войны

в Европе с другими государствами. Я не думал, что Гитлер такой дурак, что пойдет
сразу на несколько стран.

Максим: Я понял.
Ирина: Я предполагал,  но думал,  что он не осмелится.  Я чувствовал, что он

имеет дурные замыслы против советского народа. Хотя, когда я с ним разговаривал
(показывает телефон), мы вполне мирно с ним поговорили еще до войны. Мне даже
показалось,  что  он  поддерживает  идеи  коммунизма,  марксизма  и  тоже  хочет  для
народа добра. Но я чувствовал, что он лукавит.

 
18:40 Сталин и Мессинг.
Максим: Был ли ты знаком с Вольфом Мессингом?
Ирина: Конечно.
Максим: Общался?
Ирина: Общался.
Максим: Встречался?
Ирина: Да, не один раз. Я с ним еще по телефону разговаривал. Мы встречались

либо у него на квартире, я туда приезжал, либо в специальной, съемной квартире. Туда
меня привозили вечером, чтобы с ним встретиться без свидетелей.

Максим: Правда ли, что Вольф Мессинг предсказал твою смерть?
Ирина: Он  говорил,  что  это  возможно,  но  напрямую  -  нет.  Такого  он  не

осмелился мне сказать. Он предупреждал меня быть осторожным, но напрямую - нет,
не говорил.

Максим: Как он тебя предупреждал? Перед каждым разом предупреждал или
как?

Ирина: Он меня предупреждал, что на меня готовится покушение. Например,
когда я готовился ехать на очередной праздник, чей-то день рождения. У меня было
довольно много сотрудников, друзей, их жен, детей и так далее. И мы праздновали дни
рождения, Новый год, День революции. Могли отмечать праздник, пир устраивать. Он
мог позвонить (он знал мой номер телефона) и предупредить, чтобы я туда не ездил.

Я спрашивал: «Почему?» Он говорил, что там тебе подадут еду или вино, оно
будет отравлено, даже называл марку. Я ему сначала не верил, потому что вокруг меня
были друзья. Я не верил, что они способны на это, они меня поддерживали.

Я не поехал, но по моему приказу отдали именно эту бутылку - она там была
единственная с этой маркой вина (показывает ее) на экспертизу. И там действительно
нашли вредные вещества, которые не должны были там быть.

Сам Вольф довольно слабо разбирался в химии. Он сказал мне просто «яд», не
назвал конкретно. Тем не менее, я к нему после этого стал прислушиваться. Несколько
раз он меня предупреждал куда-то не ездить, что там могут меня застрелить. Я туда
просто не ехал. На меня были покушения.

 
21:28 Сталин о своей смерти.
Максим: Расскажи, пожалуйста, о своей смерти. Как ты умер?
Ирина: Я был не один (показывает), со своими детьми, Светой и Василием, но я

был  в  другой  комнате.  У  меня  сильно  болит  голова,  и  я  понял,  что  не  могу
пошевелиться. Я сильно хотел пить, но не мог даже позвать, попросить попить. Все
было  закрыто.  Я  хотел  встать,  но  у  меня  не  получалось.  Я  сначала  не  понял,  что



происходит. Стал кричать, как мне казалось, громко. На самом деле я только хрипел,
потому что язык не работал.

Я ждал, что кто-нибудь войдет из моих охранников, потому что они должны
были забеспокоиться, что меня нет. Но никто не входил день и большую часть ночи.
Утром я почувствовал, понял, что они боятся ко мне войти. Потом ко мне постучались,
и когда я не ответил, вошел Василий. Я провалился в бессознательное состояние (яму
показывает, что ничего не помнит). Потом появились врачи. Они сказали, что у меня
был удар мозговой. Я уже был старый, жизнь прожил.

Максим: Это было отравление или инсульт, что это было?
Ирина: Это  было  не  отравление.  Это  была  естественная  болезнь,  выход  из

воплощения. Кстати, когда я вышел и соединился с Духом, я понял, что планировал на
шесть лет раньше уйти. Мне продлили на шесть лет срок воплощения, чтобы я за это
время предпринял попытки выйти с шестого уровня, на который я упал. Но я их не
предпринял, и ушел туда.

Максим: Благодарю.
 
24:06 Сталин и Сен-Жермен.
Максим: Дорогие друзья, ваши вопросы, которые вы пишите, я у себя помечаю

и обязательно задам. Но меня на данный момент интересует вопрос: были ли у тебя
контакты с внеземными цивилизациями?

Ирина: (Он улыбается).  Ко мне подходил один человек, который назвал себя
инопланетянином. Это было на юге, я отдыхал на своей даче, неподалеку от Рицы. Он
сказал, что его раса, его народ живет на другой планете.

(Показывает  образ.  Это  Сен-Жермен,  который  ко  мне  приходил).  Мы с  ним
поговорили.  Я  ему  поверил,  потому  что  он  был  очень  искренен.  Мое  чутье  мне
говорило, что это правда, что он действительно с другой планеты. Я очень чувствовал,
когда мне лгут.

Максим: О чем вы с ним разговаривали?
Ирина: О моей политике (вспоминает). Мне запомнилось, что он упрекнул меня

в том, что я даю приказы о расстреле священников, что я преследую веру, что слишком
жестоко отношусь  к крестьянам.  И еще,  я  помню, он сказал,  что знает  о заговорах
вокруг меня. И я помню, он сказал, что вести такую политику - опасно для меня.

В то  же время я  ему напомнил,  что  благодаря  народу,  который я сплотил  в
едином  порыве  революционной  борьбы,  именно  война  с  Гитлером,  о  которой  ты
спрашивал, была победной для советского народа. Я никогда ее себе не приписывал.
Но,  если  бы  я  не  уничтожил  внутрипартийные  разногласия  и  разногласия  среди
крестьянства, результат был бы другой.

Он  мне  сказал,  что  я  вызываю  ненависть  в  народе  этими  мерами:  большие
тюремные  сроки,  строгие  наказания  в  виде  расстрела  за  малейшие  отступления  от
советской  линии  власти  и  идеологии.  Родственники  и  дети  этих  расстрелянных
преступников  будут  меня  ненавидеть.  Этим  я  увеличу  количество  антисоветских
элементов. Он мне сказал,  что на его планете не расстреливают никого. Я спросил:
«Как вы боретесь с теми, кто растаскивает государство, например, в разные стороны?»
Я помню, мы остановились у озера Рица и разговаривали об этом.

Он  сказал,  что  для  того,  чтобы  не  было  нужды  в  таких  мерах,  важно
воспитывать с  детства  понимание чувства  долга и отечества.  Я с ним согласился и
сказал: «Да, это эффективно». С этого времени я стал больше внимания уделять этому
вопросу в школах. Это было и раньше, но с этого момента я стал вводить эти методы в
повсеместную  практику,  требовать  от  органов  ЦК  постоянной  работы  с
Министерством  образования,  работы  в  школах.  Постоянно  требовал  отчеты,  как



ведется с детьми политическая и трудовая воспитательная работа.
 
28:28 Сталин о личной жизни. Сталин и Жуков.
Максим: Людей интересует: были ли у тебя любовницы, и любил ли ты кого-то

из них?
Ирина: (Он улыбается). Иногда, бывало. Но это только в разлуке, когда не было

рядом жены. Они об этом знали, им говорили наши общие друзья. Это же не серьезно
было, просто интрижки на стороне. Никаких чувств я к ним не испытывал, что тут
особого-то?

Максим: Я понял. Что тут особого-то?
Максим: Был ли ты знаком с маршалом Жуковым?
Ирина: Да, мы дружили. По работе и просто лично встречались.
Максим: И какое у тебя к нему отношение?
Ирина: Ближе к нейтральному.  Он хороший военный руководитель, который

поддерживал коммунизм и защищал Родину.
Максим: А встречался ты с ним в Духовном мире?
Ирина: Нет,  не встречался.  Не было необходимости. Я даже не знаю, где он

находится. По крайней мере, он ко мне не приходил.
 
29:53 Сталин о Ленине.
Максим: Встречаешься ли ты в Духовном мире с В.И. Лениным?
Ирина: Мы с ним виделись несколько раз. Он не может ко мне приходить, как

другие Архонты. Он ниже. И поэтому я спускался к нему. И не только к нему, вообще
на тот уровень, где он находится. Видел его в составе группы из других демонов. Мы с
ним разговаривали.

Я,  кстати,  удивился,  где  он  находится,  что  он  ниже меня.  Потому что,  если
смотреть  с  позиции  Бога,  как  вы любите  говорить,  добра,  морали,  на  мне  гораздо
больше крови, если смотреть по этому признаку. Что и не удивительно, ведь Владимир
Ильич покинул земной мир задолго до тех событий, которые начал я по реальному
внедрению идеи,  в которую он увлек  всех.  Этой идеей он сдернул  с места  многих
людей. Заставил их заниматься не физически, а морально, революцией. Он писал книги
и выступал с трибун, а воплощал я. И воплощал уже после его смерти.

Чего это мне стоило? Мне стоило больше миллиона тех коммунистов, которых
он взрастил. Мне пришлось потопить их в крови, чтобы из того состояния государства,
которое он передал мне, вырастить то, что я передал Хрущеву.

 
32:06 Сталин о ГУЛАГе.
Максим: Для чего такое большое количество ГУЛАГов было сделано?
Ирина: Ты имеешь в виду лагерей вообще?
Максим: Да, лагерей.
Ирина: ГУЛАГ — это как каторга, да? (Показывает, там работают).
Максим: Да.  Получается,  людей не  всех убивали.  Их на  каторги  ссылали,  в

ГУЛАГи?
Ирина: Да, были такие люди, которых ссылали на каторгу. Они своей работой

должны  были  доказать  лояльность  власти,  покаяться.  Потом  у  них  был  шанс
вернуться. Были случаи, когда тот, кто отсидел многие годы, показал, что он хорошо
относится к Советской власти, возвращался и вновь занимал прежний пост, а то и еще
выше, чем был до ареста. Такие случаи были (показывает фото нескольких людей).

 
33:15 Духовные уровни Берия, Троцкого, Гитлера.



Максим: Скажи, пожалуйста, с кем из близких ты встречался на своем уровне?
Есть  ли кто-то  еще на  шестом уровне,  допустим,  Берия,  еще кто-то?  Кто из  твоих
близких, которые поддерживали тебя и государство, сейчас находится на этом уровне?

Ирина: Берия не на моем уровне, он тоже на пятом.
Максим: Берия на пятом?
Ирина: Да. Троцкий на четвертом. Вместе с Гитлером, кстати. Не удивительно,

что он туда попал. Они в убеждениях в чем-то схожи были. Там они, кстати, дружат.
Максим: А ты дружил в воплощении с Гитлером?
Ирина: Нет,  я  с  ним  встречался  один  раз  и  несколько  раз  беседовал  по

телефону. Это не назвать дружбой. Это как временное перемирие двух волков или двух
львов, которые готовы разорвать друг друга.

 
34:27 Сталин о Надежде Аллилуевой.
Максим: Скажи, пожалуйста, что случилось с твоей женой?
Ирина: С какой из них?
Максим: А сколько у тебя было жен?
Ирина: Две.
Максим: Со второй тогда.
Ирина: С Надей?
Максим: Да. Аллилуевой.
Ирина: Она  меня  приревновала  к  одной  актрисе  (образы  показывает).  Мы

отмечали  праздник.  Она  меня  приревновала  к  одной  актрисе,  с  которой  я  сидел,
разговаривал,  прикасался  к  ней.  Она  на  меня  так  посмотрела,  я  подумал,  что  она
закатит сцену ревности прямо при всех. И сказал: «Выпей с нами». Она обиделась и
ушла, потому что я сказал это в такой форме: «Хватит на меня так смотреть, выпей с
нами».

(Показывает,  как  ругался  на  нее).  Она  сказала:  «Я  не  позволю  так  с  собой
обращаться».  Вышла и уехала домой. Потом, когда я уже дома находился в другой
комнате, узнал, что из-за этого скандала она покончила с собой (показывает пистолет).
Она застрелилась. Я понял, что это было для нее последней каплей. Мы достаточно
часто ругались с ней,  особенно после того, как она пошла в институт,  а я этого не
хотел.

Она вообще не хотела заниматься детьми. Я спросил: «Почему ты не хочешь
заниматься детьми?» Она говорит: «Я хочу учиться». Я ее туда отпустил, дурак. И она
узнала,  что  восемь  ее  подруг  Ягода  посадил  (НКВД  мне  показывает)  за  их
контрреволюционную деятельность. Она позвонила ему, устроила истерику. Потом на
меня накинулась со словами, что я деспот, тиран, мне нельзя воспитывать детей. Мы с
ней поругались. Потом она меня упрекала в этом.

Когда  я  узнал,  что  она  застрелилась,  я  нашел  ее  последнюю  записку,
адресованную мне. После того, как я ее прочитал (она была полна грязи и нападок
лично на меня), я понял, что она не то, что враг, а тот, кто поддерживал моих врагов.
Мне даже неприятно было идти хоронить ее из-за того, что я там прочитал.

Максим: И что там было написано?
Ирина: Что  я  уничтожаю  Россию.  Что  она  не  может  больше  это  видеть  и

надеется, что мои дети никогда не назовут меня отцом.
 
38:27 Встреча Сталина с Гитлером.
Максим: Скажи, пожалуйста, а где у тебя была личная встреча с Гитлером? В

исторических данных нигде нет этих сведений.
Ирина: Это не в Москве. Я ездил для этого. Еще до войны.



(Показывает  карту).  Крым.  (Показывает  поезд.  Сталин отдыхал  там,  туда  же
приезжал  Гитлер.)  Но  зачем  будет  об  этом  написано?  Мы  не  планировали  это
разглашать. Просто посидели, поговорили и все.

Максим: Я понял, благодарю.
Ребята, мы действительно согласны на детектор лжи. Если нас пригласит какой-

нибудь канал, так, чтобы мы не просто с кем-то пообщались, а чтобы действительно
нас видели люди. И если у кого-то есть возможность пригласить нас на детектор лжи
на любой из каналов, на эфир, мы готовы. Нам стесняться нечего.

Скажи, пожалуйста, где сейчас находится мраморная комната? Знаешь ли ты об
этом?

Ирина: Я не знаю. Я не был на Земле после того, как ушел. В материальном
мире меня уже не было. И не интересовался.  Вернее,  я приходил на контакт,  когда
меня вызывали, но не для того, чтобы смотреть, где что находится.

Дело в том, что у вас есть некоторые люди, которые вызываю Духов. И они меня
тоже призывали. Я их слышал и приходил к ним. (Притяжение показывает).

Максим: А много ли людей тебя вызывало?
Ирина: Да,  достаточно  много.  Я  даже  всех  не  помню.  Больше  двухсот,  это

точно. (Показывает цифру двести).
 
41:10 Духовный уровень Аллилуевой.
Максим: Спрашивают: на каком духовном уровне сейчас твоя бывшая супруга,

которая покончила с собой?
Ирина: Я  с  ней  не  встречался.  Ангел,  который  ко  мне  приходит  время  от

времени спрашивает  меня,  не  желаю ли я воплощения.  Я его  как-то спросил:  «Где
она?» Он мне сказал, что она на одиннадцатом. Я с ней не виделся.

 
41:44 Сталин о смерти Ленина. Сталин о мавзолее.
Максим: Вопрос такой каверзный: говорят, что ты отравил Ленина.
Ирина: (Он усмехнулся). Зачем мне это надо было? Его смерть была невыгодна,

в первую очередь, мне. Если уж кто его отравил, то Троцкий, он хотел власть взять. Но
я не думаю, что он его отравил. Ленин был болен уже несколько лет.

Максим: Чье было решение, поместить Ленина в мавзолей? Для чего это было
сделано?

Ирина: Совместное с ЦК. Для того чтобы народ видел. Народу всегда нужен
видимый образ для поклонения для того, чтобы они могли идти за кем-то. Ленин — это
был  символом  революции.  Мы  решили  его  оставить  для  того,  чтобы  каждый  мог
прийти и посмотреть на него. Это укрепляло нашу власть.

Максим: Только лишь для этого?
Ирина: Это было совместное решение. Для памяти.
Максим: А это не связано с передачей Земли?
Ирина: Не понимает вопроса.
 
42:57 Сталин о «врагах народа».
Максим: Почему так много людей во время твоего правления стали «врагами

народа»?
Ирина: Стали?
Максим: Или были. Почему до этого не было так много «врагов народа»?
Ирина: Наверное, ты хочешь спросить, почему их объявили «врагами народа»?
Максим: Да.
Ирина: Я уже говорил о том, что Ленин после того, как умер, оставил страну с



очень многими проблемами.  Он думал,  что его экономическая  политика все решит.
Ничего она не решила. Когда он разрешил частную собственность у крестьян, многие
из них начали приобретать богатства, собственность. Все мы увидели, что при царе,
что сейчас – ничего не изменилось. Опять какие-то барины, богатые-бедные. Для чего
мы тогда делали эту революцию?

Столько крови пролили революционеры, и вдруг мы возвращаемся к тому же
царизму, только в другой оболочке. Естественно, я выступал за решительную отмену
частной  собственности.  Крестьяне  уже  привыкли  к  тому,  что  сами  владеют  своей
собственностью.  Эти  хапуги  просто  отказались  от  того,  чтобы  выращивать  зерно,
другие продукты и скот для города, для тех, кто производил трактора, машины, строил
дома, для самих же себя. Они на лошадях хотели ездить сотни лет. Зачем им трактор?

И тут у меня возник вопрос перед ЦК партии: «Что мы будем делать?» Было
много  споров.  Одни говорили,  что  необходимо дальше продолжать  экономическую
политику, которую взял Ленин. Для этого нужно оставить крестьян в покое и закупать
все необходимое за границей, платя бешеные деньги тем, кто хотел воспользоваться
ситуацией,  империалистам.  Нашим  русским  золотом.  За  хлеб,  который  будут
выращивать  для  нас,  когда  эти  жирные  крестьяне  будут  эксплуатировать  своих
братьев.

Чем бы отличались мы от царизма? Естественно, я на это не согласился. И была
очень большая дискуссия. Я всех убедил. Не только я, у меня были сторонники: Киров,
например, Дзержинский, Калинин и другие. Мы должны продолжать дело революции.
Троцкий пытался сказать, что мы должны искать поддержку в других странах.

(Показывает собрание). Я ему рассмеялся в лицо и сказал: «Ты нужен другим
странам  только,  если  пошлешь  им  своих  солдат  (он  же  руководил  армией)  для
свержения их капиталистов. А потом они вышвырнут тебя пинком из своей страны. Ты
лучше в своей стране сделай справедливое общество».

Ему на это нечего было ответить. И я со своими сторонниками предложил такой
документ, чтобы лишить частной собственности крестьян. Из частной собственности,
отдельных собственников, сделать коллективную. Это решение было принято уже года
через четыре. После смерти Ленина нам пришлось на это пойти, потому что цены на
хлеб  постоянно  росли.  И  на  другие  продукты,  естественно,  тоже.  Крестьяне  их
поднимали.

Когда  я  запретил  поднимать  цены,  они  просто  отказались  поставлять  хлеб.
Возникла  угроза  голода.  Уже  был  голод  в  некоторых  районах  нашей  страны,  но
возникла угроза всеобщего голода, в том числе и в Москве. На это, конечно, я не мог
пойти. И непокорным, тем, кто не хотели объединяться в колхозы, пришлось забрать
свое зерно и скот с собой в гроб.

Максим: Это процесс раскулачивания шел. Я правильно понимаю?
Ирина: Сначала это было добровольным. Раскулачивание - уже потом. Кулаки

не захотели добровольно объединиться, подчиниться закону.
Был такой закон, что если ты не сдаешь свое имущество для Советской власти и

не идешь работать в колхоз, то ты эксплуататор. Было очень много тех, кто пытался
противостоять нам. И даже привлекались для этого иностранные агенты. (Показывает
узкоглазых,  как  монголов).  Потом  еще  были  с  Запада,  которые  поддерживали  эти
движения. И нам, всей партии, пришлось действовать очень жестко: чтобы прекратить
голод,  нужно было уменьшить  цены на хлеб и  другие  продукты,  которые везли из
деревни в города, только так города могли начать строить машины, самолеты, оружие.
Восстановить все,  что было разрушено после царя, и построить новое, чего еще не
было.  На  это  нужны  были  силы.  Крестьяне  добровольно  не  хотели  отдавать.  Они
говорили: «Заплати. Это наше».



Когда я выпустил коммунистический документ, что это «не наше, а общее», они
сказали, что я хуже царя. Были отдельные лидеры. «Ты еще хуже царя, мы при нем
жили лучше. Мы поддержали революцию не для этого». Как не для этого? И Ленин, и
Плеханов, и я, и Троцкий - все говорили, что, действительно, должно быть все общее.
Все же пошли за этим. А когда дошло до дела, никто не спешил делиться.

Максим: Как  всегда.  Почему  мавзолей  построен  в  форме  зиккурата,  такого
сооружения эзотерического? Кто строил мавзолей, и для чего он был построен в такой
форме?

Ирина: Это архитекторы принимали решение, не он. Чтобы привлечь народ.
 
51:45 Сталин о приказах на убийство.
Максим: Приказ убить Куйбышева был от тебя?
Ирина: Нет. Он не подтверждает.
Максим: Я понял. Просто я не знаю, кто такой Куйбышев, к своему сожалению.

А убивал ли ты сам людей? И много ли ты отдавал приказов на убийство?
Ирина: Убивал ли я сам людей? Это нападение было еще в Тифлисе. (Какую-то

карету показывает, где деньги везут). Нападали с оружием, чтобы ограбить, забрать эти
деньги. Там были пострадавшие. Но он был не один, а с другими людьми. Это было,
когда непосредственно я участвовал в убийствах.

Подписывал. Я вам говорю, что первым делом нужно было крестьян объединить
так,  чтобы  они  добровольно  могли  поддерживать  развитие  нашей  индустрии,  всей
нашей промышленности, коллективно выращивать скот, овощи, фрукты. Потому что
поодиночке (частные подворья) они хотели повышать цены, получать много денег. У
городских их еще не было, так как все было разрушено, не было промышленности.

Для того чтобы объединить,  я  подписывал приказы казнить  не  согласных на
месте за неповиновение. Также за призыв идти против Советской власти. Если человек
сам,  добровольно, хотел отдать свое имущество колхозу,  идти работать и призывал
других, никто его не убивал. Он, наоборот, выдвигался наверх.

Максим: Встречался ли ты с Матроной Московской лично?
Ирина: Нет. Нет отклика.
Максим: Правда ли, что перед нападением был облет вокруг Москвы с иконой?
Ирина: Откуда такие слухи? Зачем мне это надо? Нет. Зачем с иконой облет?

(Удивился).
 
54:54 Сталин о захоронении Ленина.
Максим: Как ты считаешь, нужно ли убрать Ленина из мавзолея, похоронить

его?
Ирина: Не знаю. Мне передавать, что он сказал?
Максим: Да, только аккуратно, я знаю, как могут передать с этого уровня.
Ирина: Хорошо,  передам.  (Он  усмехнулся).  Да  выкиньте  его  к  чертовой

бабушке оттуда.
Максим: Я понял. Туда, где он есть, туда его и выкинуть надо.
Ирина: Да.  Не  буду  передавать.  Это  не  ругательство,  но  нелицеприятные

высказывания в его адрес.
 
55:47 Сталин об убийстве сына.
Максим: Что ты чувствовал, когда убили твоего сына?
Ирина: Разочарование.  Я  не  то,  что  чувствовал,  я  знал,  что  его  убьют.  Я

чувствовал разочарование, когда он в плен попал. Я знал, что сначала захотят обменять
его,  чтобы  я  уступил,  на  нескольких,  например,  пленных,  важных  для  Рейха,  что



захотят пользоваться моим сыном для того, чтобы я смог подписать с ними мирный
договор. Они на это надеялись. Не в пользу нашего Союза.

Я  на  это  не  пошел.  На  самом  деле  я  тогда  был  очень  зол  на  него,  что  он
допустил эту ситуацию, позволил себя взять в плен и манипулировать мной, прекрасно
понимая, что он сын правителя. Лично я на его месте нашел бы любую возможность,
чтобы, попав в опасную ситуацию плена, застрелить себя, чтобы не подставлять отца.

Максим: Я понял. В общем, не стал ты идти на уступки из-за сына.
Ирина: Да. Я был зол на него за то, что он допустил эту ситуацию. Он же сам

пошел воевать, прекрасно понимал, что его там могут убить. А почему же ты, когда у
тебя  появилась  опасность  попасть  в  плен,  не  понимал,  что  тобой  будут
манипулировать? Зачем тогда было идти воевать? Я же тебя не заставлял.

Максим: Его убили или он сам застрелился?
Ирина: Показывает расстрел, несколько человек в него целятся.
 
58:10 Сталин про голод на Украине.
Максим: Зачем нужен был голодомор в Украине?
Ирина: Я  же  говорил  о  том,  что  на  Украине,  в  средней  полосе  России,  в

Казахстане крестьяне, которые не хотели объединяться в колхозы, устраивали голод.
Когда их начали объединять насильственным путем, путем диктатуры, этого никто не
скрывал. Даже в нашем конституционном законе было написано, что у нас диктатура.
Когда они отказывались выполнять распоряжения нашей диктатуры, и когда их начали
насильственно объединять, они просто убегали, оставляли целые деревни.

Бывало, приходили наши комиссары, в деревне находили просто горы трупов
коров, коз, которые уже были облеплены мухами. И там был плакат: «Вот, возьмите,
подавитесь красные (и какое-то нехорошее слово)». Никого не было из людей. Они
резали скот специально, чтобы не отдавать.

Максим: Ребята,  задайте,  пожалуйста,  корректно  вопрос  про  польских
офицеров.  Я  не  понимаю,  что  нужно  спросить.  Честно.  Был  ли  расстрел  польских
офицеров в 1941 году? Какой вопрос я должен задать?  Извините,  я хорошо учил в
школе историю, но про польских офицеров я не знаю, что там произошло. Поэтому
задайте, пожалуйста, корректно вопрос так, чтобы я его мог задать.

 Про политику понятно, мы об этом дальше поговорим. Вопрос такой: знал ли
ты о том, что проводятся эксперименты по скрещиванию людей и приматов?

Ирина: Где проводятся?
Максим: При твоем правлении были проведены эксперименты по скрещиванию

людей и приматов. Ты об этом знал?
Ирина: Докладывали. Там совсем не так  было. Мне докладывали о том, что

эксперименты по скрещиванию людей и приматов невозможны, они же разные. Были
эксперименты,  как  медицинские  опыты,  но  это  не  по  скрещиванию.  Это  как  по
совместимости.  Например,  исследовали,  насколько  были  возможны  пересадка
различных  органов,  переливание  крови.  Я  в  подробности  не  вдавался.  Этим
занимались ученые.

 
1:00:51 Сталин о расстреле в Катыни.
Максим: Скажи, пожалуйста, кто расстрелял польских офицеров в 1941 году?
Ирина: Где?
Максим: Почему  расстреляли  две  тысячи  пленных  поляков,  среди  которых

были и белорусы, между прочим? Я не пойму.
Ирина: А вот же пишут, это в Катыни?
Максим: В  Катыни,  да.  Про  катынский  расстрел.  Это  была  провокация



фашистов или НКВД? Расстреляли польских офицеров.
Ирина: А, в Катыни в 1941 году. Коммунисты не расстреливали. (Показывает,

когда  туда  пришла  Красная  армия,  там  уже  были  горы  трупов.)  Я  понял,  о  чем
говорите, но здесь ни при чем Советские войска.

Максим: Понял. В расстреле польских офицеров НКВД не участвовало.
Ирина: Нет, они пришли, когда там были трупы.
 
1:02:19 Сталин о смерти Гитлера.
Максим: Скажи, пожалуйста, а ты сам лично видел труп Гитлера?
Ирина: Нет.
Максим: А откуда ты знаешь, что он был мертвый? Кто тебе доложил об этом?
Ирина: Генералы  привезли  фотографию.  Лично  я  там  не  присутствовал.

Фотографии видел.
Максим: Понятно. А как его убили?
Ирина: Никто его  не убивал.  Он же с собой покончил.  Испугался.  Был мой

личный приказ не убивать, а взять в плен и доставить в Москву, чтобы суд устроить.
Максим: Да, ребята, я вообще с Ириной не грубо общаюсь. Это я не с Ириной,

хотел поставить вопрос. Это я с теми, кто задает вопрос.
Ирина: А он как со мной разговаривает?
Максим: Беспокоятся за тебя, что я с тобой разговариваю в грубой форме.
Ирина: Так  это  он  с  Иосифом.  И  то  он  с  ним  хорошо  разговаривает  по

сравнению с тем, что я сейчас слышу от Иосифа.
 
1:03:46 Сталин о своем правлении.
Максим: Скажи, пожалуйста, доволен ли ты своим правлением и тем, что ты

сделал?
Ирина: Да, я очень доволен своим правлением. Несмотря на то, что я попал на

шестой уровень, и вам кажется, что я несчастен, на самом деле это не так. Я вложил
свою Душу  в  это  государство.  От  одного  упоминания  моего  имени трепетали  мои
враги и, как жалкие шакалы, прятались под кровати. Это меня удовлетворяет.

Я считаю, что личность, у которой отсутствует внутренний стержень, у которой
отсутствует сила, не сможет этого сделать. А сила, на самом деле, самое главное в этом
мире.  Вы  же,  дорогие  верующие,  почитаете  всемогущество  Божие?  А  ведь  это  он
допустил и меня тоже. Значит, я тоже Его часть.

Максим: А знал ли ты, что Гитлер увлекался разными оккультными науками?
Ирина: Да, конечно, знал. Мне об этом говорили мои приближенные.
Максим: Не  боялся  ли  ты,  что  он  может  привлечь  какие-то  потусторонние

силы?
Ирина: (Смеется). Пусть бы попробовал привлечь. Нет, не боялся.
Максим: Если  наберем  две  тысячи  лайков  в  течение  5  минут,  обязательно

продлим  эфир.  Вопросов  здесь  даже  нет.  Лайки  дают  возможность  дальше
проецировать канал, чтобы другие люди могли его увидеть.

 
1:05:46 Сталин о вере в Бога. Обращение Сталина к олигархам.
Максим: Дали тебе такую возможность что-то изменить в твоем правлении. Что

бы ты изменил?
Ирина: Что бы я изменил в моем правлении?
Максим: Да. Либо, может, что-то исправил, либо что-то добавил.
Ирина: Если бы я сейчас там был, я бы все-таки с той позиции, где я сейчас

нахожусь, не стал трогать верующих за веру. Я тогда не осознавал, что есть Бог, что



есть бессмертный Дух. Я в это не верил. Просто я себя помню, я это считал обманом.
Максим: Ты не верил в Бога?
Ирина: Я допускал, что Он есть, но, как верующие, нет. Я допускал, что есть

некая сила, которая нами управляет, но, как меня учили в семинарии, такого доброго
Боженьки, который готов простить и спасти каждого, нет. Он же меня не спасал, когда
мой  родной  человек,  которого  я  называл  папой,  отбивал  мне  почки  в  пять  лет
(показывает маленького мальчика).

Максим: Тебя били?
Ирина: Да, он меня пинал, говорил в грубой форме. Он подозревал, знал внутри

себя, что я не его сын, и ненавидел. Он меня ударил, когда я лежал на полу. Я потом
пошел в туалет по-маленькому, у меня моча была красного цвета. Я не понял, что это,
и показал маме. Я потом долго лежал с высокой температурой. Меня же не спас ваш
Бог-Любовь?

А я спас многих от таких уродов, которые так издевались над детьми. Я просто
их расстреливал. Кто же тогда Бог? Кто же тогда Любовь?

Максим: Я знаю, что вы говорите с вашего уровня по этому поводу.
Ирина: Он просто вопрос задает.
Максим: Что бы ты хотел пожелать той правящей власти, которая сейчас есть в

России. Есть ли какое-то пожелание?
Ирина: Что я могу пожелать олигархам, которые пришли к власти? Они меня

все равно не послушают. Это просто капиталистические элементы, которые решили,
что народ настолько забит, что им ничего за это не будет.

Что я им могу пожелать? Я им могу только сказать, что все существует до поры
до времени, пока народ разрознен. Но если ему объединиться, будет то же самое, что и
сто лет назад.

 
1:09:16 Сталин о своих родителях.
Максим: Спрашивают: это ты убил своего отца?
Ирина: Нет, я его не убивал. Я не знал, где он находится после того, как он

ушел  от  мамы.  Она  его  не  выгоняла  и  всегда  молилась  за  его  Душу.  Вот  уж
действительно  блаженная  Душа.  Она  ко  мне  приходит.  Моя  мама,  кстати,  на
восемнадцатом уровне. Она как Ангел-хранитель.

Мы с ней часто разговариваем об этом. Кстати,  о том, кто мой отец, я узнал
только сейчас, в Духовном мире. Я тогда подозревал, что это не родной мой человек,
но мы с мамой об этом не говорили. Об этом точно я узнал от мамы, только когда
попал в Духовный мир. Я даже подозревал кто, и мои подозрения оправдались.

 
1:10:30 Сталин правителю России.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  что  бы  ты  пожелал  правящей  элите,  которая

сейчас у нас есть. Или бы посоветовал.
Ирина: Чтобы остаться у власти? Навсегда?
Максим: Нет. Что бы ты пожелал той власти, которая сейчас правит?
Ирина: Для чего? Для какой цели?
Максим: Для того чтобы власть все-таки прислушалась к народу.
Ирина: Хорошо. Я желаю тем, кто сейчас властвует в вашей стране, осознать

(обращается  к  правителю),  что  ты – голова,  которая  находится  на  теле народа.  Без
народа ты ничто. Чтобы тебе эффективно править, необходимо делиться с народом не
только  в  форме  денег,  а  принимать  такие  законы,  которые  бы способствовали  его
счастью. Не счастью отдельных ставленников, которых ты ставишь по городам, а всего
народа. От простого крестьянина до врача, учителя.



Вы,  конечно,  меня  спросите,  сделал  ли  я  счастливым  крестьян.  Да,  когда
перебил  всех,  кто  их  эксплуатировал,  в  том числе  из  них  самих.  Они потом  меня
благодарили. Они стали более счастливыми, чем при царе. Для этого пришлось пойти
на такие меры, как убийство.  Но я вам хочу сказать,  дорогие друзья,  что Бог тоже
убивает. В конце концов, кто придумал смерть? Я придумал? Люцифер придумал? Нет.
Вы сами знаете, кто.

Максим: Понятно.  Политика  с  вашего  уровня  мне  ясна.  Я  уже  много  раз
общался с Духами вашего уровня.  Вроде все очень понятно, но на самом деле есть
нюансы.
        У  нас  две  тысячи  лайков,  поэтому  продлеваем  эфир  минут  на  пятнадцать.
Спасибо  вам,  ребята,  что  смотрите  наш  канал.  Мы  благодарим  за  то,  что  даете
возможность другим увидеть наш канал, ставя лайки, подписываясь на наш канал. В
конце эфира мы обязательно дадим галактическую новость.

 
1:13:30 Сталин о развале СССР.
Максим: Знал ли ты о плане развала СССР?
Ирина: Я не знал, но предполагал, что это к тому приведет. Когда я узнал, в

каком году это произошло, я скажу вам честно и откровенно, я не думал, что это будет
так  быстро.  Думал,  что  это  будет  через  несколько  столетий.  Но  все  развалилось
раньше, чем я ожидал.

Когда к власти пришли те же самые Каменевы и Зиновьевы, только в другом
обличии, которых я устранял, уничтожал, чтобы они не уничтожили меня, они привели
Советский Союз к катастрофе тем, что опять ввели неравенство.

Максим: Планируешь ли ты в ближайшее время воплощение где-нибудь?
Ирина: Нет.  Сейчас  пока  нет  необходимости.  Я занимаюсь  своим любимым

делом на своем уровне: передаю свой опыт, решаю разные задачи. Приходит Архонт
или демон, спрашивает меня о чем-то, и я отвечаю на вопрос.

Максим: Был ли ты знаком с Николой Теслой?
Ирина: Слышал о нем, но лично нет.
Максим: Есть такая версия, что вы у него покупали какое-то оборудование. Это

правда?
Ирина: Нет. Я просто слышал, что есть ученый. Он не в моей стране жил.
Максим: Я задам вопрос, потому что его спрашивают: говорят, что у тебя была

шизофрения. Это правда? Психическое расстройство.
Ирина: (Он улыбается). Хотел бы я посмотреть на психиатра, кто поставил бы

мне этот диагноз.
Максим: Ответ я понял, юмор оценил.
Ирина: Да, мы бы тоже хотели на него посмотреть.
Максим: Почему парад войск Красной армии на Красной площади Москвы 24

июня 1945 года принимал Георгий Жуков, а не Вы сами?
Ирина: Такие  подробности.  У него просто много событий в памяти.  Просто

тоже был парад, который он принимал. Он сейчас показывает парад, на котором он
присутствовал.

Значит, я был либо на каком-то совещании, либо болел, либо я был в отъезде.
 
1:16:36 Сталин о стыде и страхе.
Максим: Есть ли у тебя моменты, за что тебе действительно было стыдно, когда

ты правил?
Ирина: Стыд – это чувство слабых, я знал, что я делаю все правильно. И если

бы я  сомневался  в  себе,  меня  бы давно  уничтожили.  Стыд –  это  чувство  тех,  кто



боится.  Стыд,  страх  —  это  те  чувства,  которые  возникают  в  слабой  Душе  от
неуверенности в себе.

А я считал, что мое дело правильное, справедливое. Я действительно старался,
чтобы жертв  было меньше.  Но не  из  жалости к  ним,  а  из-за  того,  что  уничтожать
собственный народ было глупо. Они же должны были восстанавливать страну.

Я уже сказал,  что,  если бы я прекратил объединение,  расстрел кулаков и тех
бунтовщиков,  которые возникли среди крестьян,  никакой коллективизации не  было
бы. Значит, снова была бы частная собственность, нэпманы и так далее. И ради чего
тогда я пришел в эту партию? Ради чего погибли многие наши революционеры? Ради
чего свою кровь проливали Дзержинский, Щорс и так далее?

 
1:18:23 Сталин о расстреле Тухачевского.
Максим: За что был расстрелян Тухачевский?
Ирина: Он мне показывает,  что показали документ,  и как он разговаривал с

кем-то, чтобы свергнуть Сталина.
Максим: Он хотел свергнуть тебя?
Ирина: Не сам участвовал, а разговаривал с кем-то об этом, поддерживал. Был

заговор.  Таких  было  много.  (Несколько  десятков  человек  показывает  в  близком
окружении). Им не нравилось то, что я делаю.

Максим: Ребята,  вы  сейчас  задаете  очень  много  вопросов,  которые  были  в
начале  эфира.  Пересмотрите  эфир  в  записи.  Там  есть  и  про  Сен-Жермена,  и  про
Мессинга. Он знал о проекте Аненербе, это тоже есть в начале эфира.

Ирина: Он назвал имя – Яков. Фамилия, что-то на -швили. Ингианшвили какой-
то, я не пойму. Он мне буквы показывает грузинские, я не понимаю. Просто слышу
мысли – швили. Короче, был какой-то грузин.

 
1:20:13 Сталин о своих воплощениях.
Максим: Если бы ты воплотился на Земле, что бы ты сделал для того, чтобы

изменить что-то в лучшую сторону для людей?
Ирина: Я  не  думал  об  этом.  Чтобы изменить  что-то  в  лучшую  сторону для

людей?
Максим: Да.
Ирина: Чтобы  изменить  что-то  в  лучшую  сторону  для  людей,  необходимо,

чтобы люди, а не капиталисты, сами определили, как им жить. Но чтобы это сделать,
нужно все начинать заново. Знаете, я уже устал. Я бы не хотел это делать. Я хочу уже
побыть в Духовном мире.

Максим: Воплощался ли ты когда-то в рептилоидной цивилизации?
Ирина: Да. У меня были там воплощения.
Максим: Давно?
Ирина: Да, давно. Не предыдущая жизнь, предыдущую я тоже на Земле был.
Максим: Ребята, в этом году мы заканчиваем эфиры со знаменитыми людьми,

которые вышли из  воплощения,  с  представителями  Духовного  мира.  В следующем
году мы новые эфиры начнем с представителями различных цивилизаций. И первый
эфир после Нового года будет с представителями рептилоидной цивилизации. Причем,
мы это будем делать по вашему запросу. Будем приглашать представителя, который
будет отвечать на ваши вопросы в прямом эфире. Вы лично сможете задать любые
вопросы.

Вопросы повторяются. Давай Галактическую новость.
Сколько у тебя было воплощений вообще?
Ирина: Шестьсот восемьдесят семь.



Максим: Ответ про отца Сталина был дан, смотрите в этом эфире.
 
1:22:25 Сталин о войне с Финляндией.
Максим: Была ли война с Финляндией 1938-1940 годах ошибкой?
Ирина: Нет, он не считает это ошибкой. Справедливая война. Там было что-то

связано  с  делением.  Финляндия  принадлежала  России,  была  ее  областью,  но  стала
отделяться. Там была попытка возврата.

Максим: Дедушка Махарашвили, может, он был отцом Сталина?
Ирина: Нет.  У  него  фамилия  на  «и»  или  на  «э»  начинается.  Эндорошвили

какой-то, не на «м». Я просто не знаю таких звуков.
 
1:23:21 Сталин грузинскому народу.
Максим: Какие пожелания Сталин хочет передать грузинскому народу? Он же

помогал Грузии на самом деле. Что он хочет передать грузинскому народу?
Ирина: Хороший вопрос.  Грузинскому народу я хочу предать.  Я – ваш сын,

потомок  вашего  народа.  Сейчас  я  в  Духовном  мире,  вы  на  Земле.  Но  я  хочу  вам
передать,  чтобы  вы  были  независимы,  всегда  ценили  себя.  Для  меня  вы  и  сейчас
остаетесь одним из лучших народов. Ваши традиции, язык, кухня. Оставайтесь такими,
какие есть.

Максим: Я благодарю тебя за этот эфир. Я благодарю тебя за юмор, который с
этого уровня у тебя есть. За то представление, которое ты преподнес нашим зрителям с
этого уровня.

Хотел бы сейчас услышать Галактическую новость, которую мы обещали всем
нашим зрителям. МидгасКаус, ЛиШиони, можно Галактическую новость?

Ирина: Благодарю  тебя,  Иосиф!  Посылаю  тебе  Свет  своей  Любви!  Можно
посылать Свет Духу с любого уровня.

МидгасКаус и ЛиШиони слушали его с интересом.
 
1:25:22  База  инопланетян  под  Черным  морем.  Тоннель  к  базе  в  районе

Крыма.
Ирина: Итак, Галактическая новость, которая поступила буквально недавно.
Представители планеты Лисаора, которая находится в скоплении Плеяд, входит

в Галактическую Федерацию Света, начали активные действия по строительству базы
под дном Черного моря. Они там сейчас активно летают на своих кораблях.

Максим: В глубине Черного моря?
Ирина: Строят там базы. Они летают в космос и обратно под маскирующим

полем.
Максим: А правда ли,  что  в  Черном море огромное количество скопленных

газов?
Ирина: Это не под дном, а над ним. Они строят под дном. Пролетают сквозь.
Такая новость: будет новая база Галактической Федерации Света.
Еще одна новость состоит в том, что под этой базой Галактической Федерации

Света, которую они с Лисаорой строят, будет тоннель на базу Бурхада в районе Крыма.
Максим: Под землей?
Ирина: Да, под землей. Вернее, под морем, в земной коре.
Максим: Я понял, благодарю. А для чего строят эту базу? Что она даст?
Ирина: Это будет очередная база Галактической Федерации Света. Они будут

работать  на  Земле  по  повышению  ее  вибраций.  Поставят  специальные  приборы,
которые будут отражать негативные мысли извне, которые могут попасть в ноосферу,
будут защищать от негатива.



 
1:27:29 Сталин о тоннелях под Москвой.
Максим: Я  хотел  бы  еще  один  вопрос  задать,  пока  не  ушел  Иосиф.

Действительно ли в Москве, когда делали метро, его просто откапывали, не делали его
новым? Есть такая версия: оно там уже существовало, а вы его просто откапывали,
типа тоннеля.

Ирина: Я  бы не  назвал  это  метро.  Там  были  очень  древние,  средневековые
тоннели. Я сам не видел, спускался,  но не глубоко. Мне рассказывали. (Показывает
деревянные  доски,  как  укрепления).  Это  было  не  метро,  а  переходы  между
монастырями, какими-то зданиями, под Кремлем. Там ходили люди и прятались, когда
на Москву нападали враги. Такое было во многих городах.

Многие тоннели пришлось прорыть уже тем, кто строил. (Показывает карту. Но
я хочу сказать, что сейчас на карте метро намного больше веток. Показывает короткие,
их немного было, когда они строили).

Максим: Да, я понял, что вы хотите пообщаться с Духом Гитлера. Может быть,
попробуем пригласить и пообщаться с его Духом?

Ирина: Да. Мы будем после Нового года продолжать с разными Духами?
Максим: Давай  сделаем  опрос.  Дорогие  друзья,  напишите,  пожалуйста,  в

комментариях, с кем бы вы хотели пообщаться в следующем эфире. И продолжать ли
нам в следующем году чередовать общение с Духовным миром и с цивилизациями?
Гитлер, Махно, Яхве, Адам и Ева, Пушкин, князь Владимир, Жуков. Когда узнаете, кто
был воплощен в маршала Жукова, будете очень сильно удивлены.

Ирина: Продолжать чередовать. Гермес, Мессинг.
Максим: Действительно, было бы очень интересно пообщаться с Мессингом.

Джуна, Рерихи, Чингисхан, Тамерлан, Дракула, Сергий Радонежский.
Я понял, нам еще многое можно чередовать.
С Люцифером. Ребята, честно скажу, мне эфиры с Духами с низких уровней не

очень  нравятся.  Очень  тяжелая  энергетика.  Они  дают  такую  информацию  к
размышлению, что многих людей, конечно, могут отвернуть от Света, от Бога. Делают
это очень аргументированно. Я уже не раз с этим сталкиваюсь. Аргументы достаточно
веские дают. Но потом, когда начинаешь понимать, для чего это, и как это выглядит с
их стороны, начинаешь понимать, для чего это все делается.

Ребята,  спасибо большое вам за эфир. Огромное спасибо за лайки.  Огромное
спасибо за помощь, которую вы нам оказываете, потому что она дает возможность нам
развиваться. Она дает возможность нам достраивать центры, ездить на ретриты.

Ирина: Спасибо  вам,  дорогие  друзья!  Хотя  Ленин  на  пятом  уровне,  но  он
осознавал. А с Иосифом Сталиным энергетика, можно сказать, давящая.

Максим: Да, тяжелая. Слишком уверенная энергетика.
Ирина: Я уже привыкла с Архонтами в Астрале общаться.  Без тела,  когда я

выходила в Астрал, мне приходилось с ними разговаривать.  Например,  какой-то их
контактер  приходил,  нужно было спросить,  что  они от  него  хотят  и  так  далее.  Но
Максим чувствительный, ему сейчас не по себе.

Максим: Я даже в камеру не буду показываться. Я, наверное, сижу красный, как
рак, поднялось давление серьезно.

Ребята,  ждем  вас  на  нашем  новогоднем  шикарном  корпоративе.  Трудно  его
назвать ретритом, будет что-то грандиозное в Абхазии. Там вы увидите очень много
контактеров.  Очень  много  разных  направлений:  ГФС,  Плеяды,  космохилинг,
космоэнергетика.  У нас есть новые специалисты, появился проект «Кассандра». Все
будет на этом ретрите в Абхазии.

Ирина: Я сейчас объясню про Гитлера. Дело в том, что у нас был сын Сталина,



Дух его на шестом уровне. Сталин - на шестом, Ленин - на пятом. Я вам напоминаю,
Гитлер вообще на четвертом, у него вибрации еще ниже. Если вы хотите, я пообщаться
не против, но, может быть, с каким-то более высоковибрационным Духом? Чему они
могут нас научить?

Максим: Сделаем опрос, с кем хотите пообщаться. Спасибо вам огромное, до
новых встреч!

Ирина: Благодарю!


